

Joven violinista cubano participará en Orquesta Virtual Iberoamericana



La Habana, 14 may (RHC) El joven violinista cubano, Jorge Enrique Amado Molina, participará en la Orquesta Virtual Iberoamericana, que se estrenará el próximo domingo 17 de mayo para celebrar el año Iberoamericano de la Música.

Junto a otros 122 jóvenes músicos de otros países, Amado tendrá la posibilidad de tocar bajo la dirección del maestro mexicano Arturo Márquez.

La iniciativa responde al programa IBERORQUESTAS Juveniles, de Cooperación Iberoamericana, dedicado al desarrollo artístico y humano de niños, niñas y jóvenes, a través de la educación musical y de la práctica orquestal.

Graduado con título de oro y el alumno más integral en la Escuela Nacional de Música en las especialidades de Violín y Teóricas en 2016, el joven actualmente cursa el cuarto año en la Universidad de las Artes (ISA) en las especialidades de Composición (con el maestro Juan Piñera) y Violín (con la maestra Carmen Amador).

El Proyecto Común Orquesta Virtual Iberoamericana está dedicado a todas las personas que están pasando dificultades en estos tiempos duros, a quienes envía un mensaje de esperanza. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/222736-joven-violinista-cubano-participara-en-orquesta-virtual-iberoamericana>



Radio Habana Cuba